



# Desaire de Sheinbaum al Vaticano

**Aquí en el Congreso**

Por José Antonio Chávez

El desaire que hizo la Presidenta Claudia Sheinbaum al Vaticano para no asistir al funeral del Papa Francisco, no es un buen mensaje para la política exterior del país.

Tal vez la señora Presidenta no se sienta cómoda con los señalamientos constantes del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y que ha dado la vuelta al mundo que ha llamado que en México tiene su narco-gobierno.

Esa frase no la ha podido enterrar y menos cuando la oposición se la recuerda todos los días.

Desde la campaña Presidencial, no aguantó que en el debate la bautizara la candidata de oposición como narco-candidata y secundaran los liderazgos del PRI Alejandro Moreno "Alito" y Marko Cortés del PAN. Una mancha que le pesa sobre su gobierno como una herencia maldita de López Obrador.

Bueno, hoy desde luego que en el Vaticano se darán cita una gran mayoría de Mandatarios y no pierda de vista que en primera fila Donald Trump.



Basta recordar que Claudia Sheinbaum solicitó al vaticano una audiencia con el Papa Francisco, cuando era candidata al gobierno de México.

En el Vaticano le abrieron la puerta y la recibieron con todas las atenciones requeridas.

Hoy cayó de sorpresa que decidiera mandar en su representación a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

### **SORPRENDE A ZOE DETENCION DE DELEGADO DE IMSS EN TAMAULIPAS**

El director del IMSS, Zoé Robledo ayer recibió la llamada de urgencia de la Fiscalía del estado de Tamaulipas, el telegrama urgente era la detención de su delegado, José Luis Aranza en posesión de tres millones de pesos en efectivo y un arma de fuego.

Acusaron, además que se fue muy agresivo con los elementos y los amenazó, incluso que los cesaría de sus cargos.

Desde luego que es una acción que deja mucho que hablar, sobre todo por el tema de Estados Unidos de acusar al gobierno mexicano de tener un narco-gobierno.

Zoé Robledo, sin duda tendrá que emitir una declaración para aclarar sobre ese caso, pues si los dineros hubiesen sido de la Institución, ahí se hubiese aclarado con la comprobación para su traslado, pero ¿y del arma?

Vamos a ver que desenlace tiene esa actuación del funcionario del IMSS responsable en Tamaulipas, pues se ve difícil que se pueda revertir que todo fue una confusión.

### **EN FASRAK PARA ELIMINAR SPOT DEL EXTRANJERO**

Tanto senadores como diputados de Morena y aliados, votarán en fastrak, este miércoles, para evitar que en México se pueda difundir o publicar spot del extranjero, como está ocurriendo con el mensaje de Estados Unidos que acusa a los migrantes como criminales.

Desde luego que las voces de todos los grupos parlamentarios en ambas cámaras han sido en defensa de los hermanos migrantes.



Los líderes **Ricardo Monreal** y Adán Augusto, si bien hay el consenso general, también es cierto que no tendrán problemas porque gozan de los votos, junto con sus aliados para aprobarla.

Esta mitad puede adelantar que para el jueves ya no habrá más spot que inundaron las televisoras mexicanas, aunque hayan sido de buena paga.

<https://indicepolitico.com/desaire-de-sheinbaum-al-vaticano/>